Anuncia Figueroa:

REORGANIZACION TO en Ministerio de Economía El Ministro de Economía se

Fin un organismo "creativo", realizó a las oficinas de estos profesionales.

Inisterio de Economía su actual tituiar Carlos Figueroa indicó que tenía especial preocupación por logranización de las conversación informal que el Serversación informal que el Serversación informal que el Serversación de Estado sostuvo con de establecer un sistema más intos como son los problemas de conversación de establecer un sistema más intos como son los problemas de comercio externo, que requiero comercio externo, que requiero este año aumentó en un 50% la demanda de fertilizantes. Si la gente compra este producto es porque la gente compra este producto es porque la gente compra este producto es porque la gente comercio externo, que requiero versación informal que el Serversación informal que el Serversación informal que el Serversación informal que el Serversación de Estado sostuvo con de establecer un sistema más intos como son los problemas organico. Recordó que actual de comercio externo, que requiero versación las funciones que hoy están contralizadas en la Subsecretaría de Economía.

Carlos Figueroa indicó que tenía de Economía.

Carlos Figueroa de reconocer que tenía proque hay aspectos tan distintos como son los problemas de comercio externo, que requiero versación.

Luego de reconocer que tenía de esta utilizando en sus tierras.

El Ministro de Economía se sector eversación de Economía se sector externo, que requiero comercio externo, que requiero versación.

Luego de reconocer que tenía de esta utilizando en sus tierras.

El Ministro de Economía se dividen las funciones de funciones di la demanda de fertilizantes. Si la demanda de fertilizantes si la gente compra este producto especial preocupación por lograr una reorganización de las funciones de la conversación de las conversación

la actualidad existían más de mal, la cantidad de agua caí. de treinta puntos pendientes". 15 o 20 organismos que inter- da es inferior en un 50%. "Si El titular de la Cartera recevienen y toman decisiones en la sequia no se prolonga -se- noció que entre las materias materia de comercio exterior, naló Figueroa— deberemos es- analizadas se encontraba el por lo que se hace vital esta- perar una producción que, en reajuste de precios a las bebiblecer una estructura definida el caso del trigo, puede ser re- das gaseosas y cerveza, que en torno a una línea de man- cord".

mostró confiado en los resultados que se espera obtener este año en la agricultura. "Los antecedentes que tenemos, di-jo, así permiten suponerio. Por

retario de Estado sostuvo con de establecer un sistema más tintos como son los propienas as como son los propienas seo de dejar el ministerio de comercio interno, los de mente existía un proyecto de desarrollo industrial y los de racionalmente distribuido en un periodo de seguía, ya que unión con el jefe de la DIRIN.

Elimento indicio luego que en en relación con un año nor
CO, a fin de considerar "más como son los propienas seo de dejar el ministerio de Economía a su sucesor más racionalmente distribuido en un periodo de seguía, ya que unión con el jefe de la DIRIN. Figueroa indicó luego que en en relación con un año nor- CO, a fin de considerar "más

El Ministro de Economía ce- ca.



un período de sequía, ya que unión con el jefe de la DIRIN. debe ser otorgado en esta épo-